

INSTITUTO NACIONAL DE CIENCIAS MÉDICAS Y NUTRICIÓN SALVADOR ZUBIRÁN

Jueves 5 de noviembre de 2020.

Esta información es proporcionada por la Secretaría de Salud Federal

Medios: Diario Imagen, Milenio, La Prensa, El Sol de México, Ovaciones, Contra Réplica, Excélsior, 24 Horas, La Jornada, El Financiero, Reforma, Eje Central, El Universal, La Crónica, La Razón, El Heraldo de México, El Economista

Que el ISSSTE le gana al cáncer/Diario Imagen Reportero: Arturo Ríos.

El Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) nos informa que es el líder de América Latina en tratamiento de cáncer infantil. Hasta hoy, el instituto tiene una tasa del 66% de sobrevida en cáncer infantil, arriba de la media nacional que es del 57%, por lo que la ampliación en sus instalaciones brinda una atención más específica. El secretario de Salud, doctor Jorge Alcocer, recientemente reconoció que México encabeza la mortalidad infantil por leucemia, pero que el problema no es reciente".

López-Gatell descarta que haya vacunas para diciembre/Milenio

México, a través del mecanismo Covax de la Organización Mundial de la Salud, tiene garantizadas vacunas contra el covid-19 para 25 millones de personas, pero éstas no se obtendrán este año, explicó Hugo López- Gatell, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud.

Vacunas se prueban en voluntarios/La Prensa, El Sol de México, Ovaciones, Contra Réplica

Las vacunas experimentales se prueban siempre en personas que son voluntarias y no se puede hacer en personas vulnerables, aseguró Hugo López-Gatell, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud.

Registra México 95,228 muertes y 943,650 casos/Ovaciones, Excélsior, 24 Horas, La Prensa, La Jornada, El Sol de México El virus Covid sumó ayer a la lista de defunciones 635 casos más y con ellos se llegó a 93,228 desde el inicio de la pandemia. Además, se han acumulado 2,443,709 casos sospechosos, de los cuales 1,145,788 son negativos y 943,630 confirmados. La positividad se ubicó en 39%, dijo el doctor José Luis Alomía Zegarra, director de Epidemiología de la Secretaría de Salud (SSa).

Fallecen mil 884 miembros del sector salud/24 Horas, La Jornada, El Financiero, Reforma, Eje Central

La Secretaría de Salud reportó 140 mil contagios y 1,884 defunciones en el personal sanitario. Durante la conferencia para informar sobre el avance del coronavirus, dijo José Luis Alomía, director de Epidemiología, En otro tema, el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, indicó que para la adquisición de la vacuna contra Covid-19, México tiene negociaciones directas AstraZeneca, CanSino y Pfizer, cuyas investigaciones se encuentran en la última fase.

Bajo Reserva/El Universal

López Obrador y López-Gatell, se mantienen firmes prensa vespertina en Palacio Nacional ¿Verdad que no? Pues para que se entere, este ejercicio duró ¡cinco meses! Alguien pensó que era buena idea que todos los días se informara el curso de los programas sociales de la autollamada Cuarta Transformación, sin embargo, la asistencia de reporteros era mínima y poco a poco dejaron también de ir funcionarios públicos de primer nivel. Tanto la mañanera, que encabeza el presidente

Andrés Manuel López Obrador, como la de la noche, estelarizada por el llamado rockstar de la 4T, Hugo López-Gatell, siguen firmes, nos aseguran.

"Menos dinero, pero mejor repartido a estados en 2021"/24 Horas Reportero: José Ureña.

El Gobierno federal está orgulloso de su política sanitaria en tiempos de Covid. Tanto como para lanzar al Consejo de Salubridad General (CSG y no por las siglas de Carlos Salinas de Gortari) a promoverlo internacionalmente. Su reporte entusiasma porque en varios lugares de Europa ha gustado el uso del semáforo de cuatro colores: rojo en condiciones extremas, naranja en graves, amarillo en tolerables y verde en mínimas.

Frentes Políticos/Excélsion

Pilas puestas. México ha destinado 340 millones de dólares a esfuerzos multilaterales para contar con vacunas contra el covid. Estas negociaciones han sido "en extremo complicadas", dijo Martha Delgado, subsecretaria para Asuntos Multilaterales y Derechos Humanos de la SRE.

Los sueños eran y son/El Finaciero

Reportero: Rolando Cordera Campos.

Los oxidados atributos del gobierno territorial mexicano dejan en manos del gobierno federal decisiones primordiales referidas al repunte de la actividad económica y al inicio de una magna tarea de reconstrucción de nuestras infraestructuras vitales: desde luego, y por mucho tiempo, las del enfermo sistema de salud.

Los muertos del Presidente/El Financiero

Reportero: Enrique Cárdenas.

La pandemia sigue sin control y las muertes se siguen sumando día a día, sin ver un final previsible. Ya han pasado muchos meses y se conoce mucha información sobre la pandemia y las medidas que se han tomado para enfrentarla. La pandemia ha dejado al descubierto mucho más que el número de fallecimientos por un virus que atacó al mundo de manera despiadada.

México ¿Qué tan Enfermo?/La Crónica

Reportero: Óscar Espinosa Villarrea.

La Organización Signos Vitales en su nuevo reporte sobre la pandemia, "México enfermo", describe cómo la crisis de salud y económica ya están en marcha. El documento, que cierra su análisis el 26 de septiembre, tiene a México en el cuarto lugar mundial de fallecimientos con más 76 mil fallecimientos en cifras oficiales.

Biden y López Obrador/Milenio

Reportero: Joaquín López-Dóriga.

CONTAGIOS. Nadie sabe ya los diputados y senadores contagiados de covid, aunque se conoce un muerto del Senado y otro de la Cámara de Diputados. El problema fue ignorar el riesgo y las sesiones en cada Cámara. Y todavía no hemos visto nada.

Tiraditos/Contra Réplica

No paran contagios de Covid en el Senado Ayer miércoles, tras conocer el resultado de sus pruebas PCR diagnósticas de Covid, los senadores de Morena José Luis Pech, María Celeste Sánchez y Bertha Caraveo informaron que dieron positivo. Suman ya 10 legisladores en lo que va de la semana. Ya es preocupante el brote, ¿o no?

Pese a repunte de casos, aquí no hay emergencia, asegura AMLO/ El Financiero, La Razón, La Jornada

Ayer, en su mensaje matutino, el presidente Andrés Manuel López Obrador se dijo confiado en la actitud de la población que se cuida, y emitió un mensaje esperanzador ante el manejo de la pandemia, la cual, consideró, ha sido positiva. Según anunció el director general de Promoción de la Salud, Ricardo Cortés, Coahuila y Nuevo León también regresarían al semáforo rojo.

OMS: ejemplar reconversión hospitalaria aplicó México/La Jornada

México es el país de América que ha hecho mayores esfuerzos en la reconversión hospitalaria al haber incrementado en 375.6% las camas de cuidados intensivos (UCI) para enfermos de Covid-19, expuso Cristián Morales Fuhrimann, representante en México de la Organización Panamericana de la Salud/Organización Mundial de la Salud (OPS/OMS).

México tiene elevada letalidad por covid/Excélsior

Mortalidad es del doble de la que se registra en China (5.2%): Facultad de Medicina de la UNAM Los pacientes con covid-19 que llegan a los hospitales en México tienen las más altas tasas de letalidad de entre los habitantes de los 25 países con mayor población en el mundo.

Se aíslan 11 Senadores por Covid/Excélsior, La Razón, Ovaciones

Llegó a 11 el número de senadores que están en aislamiento por dar positivo a covid-19, pues tan sólo ayer se registraron 7 legisladores con la enfermedad y, sin embargo, el Senado decidió continuar con sus actividades presenciales y considerar sólo una decisión excepcional las reuniones a distancia, por lo que será necesaria la presencia en el recinto para votar leyes y reformas.

Recursos para investigación no son una prioridad/Eje Central

El área de investigación que es la que yo coordino se ha enfocado a que los proyectos principales, a los que se les ha dado preferencia sean protocolos que tengan que ver con la Covid, dentro de nuestras posibilidades, dado que los recursos de investigación en el hospital no son una prioridad, destacó José Moreno Rodríguez, director de Investigación y Enseñanza del Hospital Juárez de México.

Greco Hernández, del INC, ganador del Premio de Divulgación "Ruy Pérez Tamayo"/La Crónica

Fondo de Cultura Económica (FCE) dio a conocer al ganador de la convocatoria bienal del Premio Internacional de Divulgación de la Ciencia "Ruy Pérez Tamayo", que en su quinta edición fue concedido a Greco Hernández Ramírez, investigador del Instituto Nacional de Cancerología.

Republicanos, mal mensaje/Excélsior

En México y el mundo entero aún hay gente que se mantiene escéptica frente a la enfermedad en comento. No es posible que sigamos siendo inconscientes de los males que nos aquejan y que nos están rondando. Por el momento, aquí en México, con la información actualizada por las autoridades de la Secretaría de Salud hasta el día miércoles 4 de noviembre, informaron que el número de muertos por coronavirus en nuestro país llegó a 93,228, mientras que los casos confirmados alcanzan los 943,630.

Tarda hasta diez días resultado de PCR; uno a cinco: Sheinbaum/Ovaciones

El incremento de pruebas PCR que lleva a cabo la Secretaría de Salud capitalina en los quiscos y centros de salud para detectar a quienes tienen Covid, ha provocado que los resultados se obtengan no en 5, sino en 8 o hasta en 10 días provocando ansiedad en la gente.

Agrupan 3 alcaldías casos graves/El Heraldo de México

En tres alcaldías de la Ciudad de México se concentran los casos más graves de Covid, según información del gobierno federal. Se trata de Iztapalapa, Iztacalco y Gustavo A. Madero.

Ensayos de vacunas contra Covid en 3 alcaldías de la capital/Diario de México

Las vacunas 6 experimentales contra Covid de las farmacéuticas china CanSinoBIO y de la estadunidense Janssen serán probadas en su Fase III en centros de salud de las alcaldías de Tlalpan, Xochimilco e Iztapalapa, anunció la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

"Funcionarios no dieron información a la ASF por Covid"/El Universal

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, dijo que no se entregaron algunos documentos a la Auditoría Superior de la Federación (ASF) —que requirió a la administración capitalina aclarar el destino de más de 7 mil millones de pesos del gasto federalizado en 2019— porque algunos funcionarios padecían Covid-19, y reiteró que no hubo un mal uso de los recursos económicos.

Palacio ante EU: "política es tiempo"/El Economista Reportero: José Fonseca.

Acuciado por la demanda de los derechohabientes, el director general del IMSS, Zoé Robledo, anuncia que se reducirá el número de camas destinadas a atender a enfermos contagiados de Covid-19 para tenerlas disponibles para atender necesidades de pacientes de otros padecimientos...

IMSS ya vacunó al 100% de su personal/Excélsior

El Instituto Mexicano del Seguro Social ha aplicado 2.3 millones de vacunas contra la influenza estacional a población de riesgo y a su personal de salud. Al 2 de noviembre, el IMSS vacunó al 100% de sus trabajadores con el objetivo de brindarles protección contra esta enfermedad respiratoria.

Para el Buen Fin, protocolo sanitario y compras en línea/La Crónica

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo Aburto presentó el protocolo que seguirán diferentes tiendas, con motivo del Buen Fin, que este año se realizará del 9 al 20 de noviembre próximos.

Víctimas no culpables/Excélsior

Víctor Hugo Borja, director de prestaciones médicas del IMSS, declaró a un periódico de circulación nacional que los pobres tienen mayor mortalidad de covid-19, ya que las "posibilidades de salud pública están lastrada no sólo por la falta de equipo, medicinas o personal, sino, además, por las comorbilidades de los pacientes que son más graves que en gente en los hospitales privados". Compara la obesidad en el IMSS —19.1%— contra la obesidad de los privados —15.8%—, hipertensión arterial, diabetes mellitus, tres padecimientos asociados al covid-19 con mayor prevalencia en los pacientes "pobres" del IMSS.